

# ぱんだぐみだより



No.10 2022. 2. 1



冬の寒さに負けず、元気いっぱい遊んで楽しむ子どもたち。雪が降る日には、「雪だ〜！」  
「お外で雪遊びしよう」と大喜びです。

寒い日が続きますが、体調にしっかり気を付け、冬ならではの遊びを楽しんでいきたいと  
思います。

## 雪遊びをしたよ！



園庭に積もった雪を見て、「せんせ〜、雪積もつたよ！」「雪だるま作りたい」「雪合戦しようよ〜」とワクワクが止まらない子どもたち。ジャンパーを着て、手袋を付けると張り切って園庭に出る姿がありました。

友だちと協力して、大きな雪の玉を作ったり、雪合戦をしたり、葉っぱや石で顔をつけた、かわいいうさぎの雪だるまを作ったりし、とっても楽しそうでした。

友だち同士で話をしながら「もうちょっと大きい葉っぱがいいんじゃない？」「目はこんな石はどう？」と意見を出しながら、工夫して遊ぶ姿があり、微笑ましく思いました。

今後も、天候や体調を見ながら元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



## はさみってたのしいね



最近、ぱんだぐみさんは、はさみを使って遊ぶのに夢中です。

初めは紙を細くなるまで切ることを楽しんでいました。だんだんとはさみを使うことに慣れ、色画用紙に描いた丸型や三角を線に沿って切ってみたり、広告紙に載っている食材やクーポンなどを切り取ったりして遊ぶ姿も見られるようになりました。

切り取ったクーポンを使って、ままごと遊びに発展する姿もあり、感心しました。

今後もはさみを使った製作遊びも取り入れ、さらに楽しんでいきたいと思ひます。



## 2月の予定

3日(木) 豆まき集会

24日(木) 避難訓練

4日(金) 身体測定

28日(月) 防災集会

7日(月) 交通安全集会

16日(水) 誕生会

※毎週水曜日は、バイキング給食です。

新型コロナウイルス感染症の拡大状況によって  
取り組んでいきたいと思ひます。

※火・金曜日は、英語であそぼうがあります。



2月から新しいお友だちが1名増えます。

くんです。

よろしくお願ひします！

